

Die Logik des Nichtseienden (Besprechung von Dale Jacques Meinongian Logic: The Semantics of Existence and Nonexistence, Berlin: de Gruyter, 1996)

Dieser Beitrag ist eine kritische Besprechung von Dale Jacques Meinongian Logic. The Semantics of Existence and Nonexistence (Berlin: de Gruyter, 1996).

Jede konsistente Meinongianische Semantik enthält entweder eine Unterscheidung zweier Arten von Eigenschaften - "nuklearer" und "extranuklearer" Eigenschaften - oder eine Unterscheidung zweier Prädikationsweisen. Ersteres wird von Terence Parsons vertreten, letzteres unter anderem von William Rapaport und Edward N. Zalta. Jacques behauptet, dass die Eigenschaftsartenunterscheidung begrifflich primär ist gegenüber der Prädikationsweisenunterscheidung und dass nur die erstere Meinongs Gegenstandstheorie von gewissen Paradoxien zu reinigen vermag. Ich argumentiere gegen diese Primaritätsansprüche. Außerdem biete ich Definitionen beider Unterscheidungen an, die auf Meinongs Begriff des Soseins basieren.

This article is a critical review of Dale Jacques's Meinongian Logic. The Semantics of Existence and Nonexistence (Berlin: de Gruyter, 1996). Every consistent Meinongian semantics contains either a distinction of two kinds of properties - "nuclear" and "extranuclear" ones - (Terence Parsons) or a modes of predication distinction (William Rapaport, Edward N. Zalta, and others). Jacques claims that the former is conceptually prior to the latter and that only the former rids Meinong's theory of objects of some paradoxes. I argue against these priority claims. Furthermore, I offer definitions of both distinctions, based on Meinong's concept of so-being.